

HERZLICH WILLKOMMEN IN DARMSTADT!

Im Namen der Abteilung Hockey des TEC Darmstadt, möchte ich alle Spielerinnen und Spieler, Betreuer, Fans sowie Gäste in der Wissenschaftsstadt Darmstadt herzlich willkommen heißen.

Für uns als Hockeyabteilung ist es eine Ehre, dieses Jahr die Ausrichtung des Jugend Länder Pokals übernehmen zu dürfen. Mit den Spielen in Darmstadt wird das „goldene“ Hockey-Olympiajahr abschließend noch einmal gekrönt.

Wir alle freuen uns auf sicherlich viele, spannende Momente und faszinierende Eindrücke von der schnellsten Ballsportart der Welt.

Für den TEC Darmstadt ist der Jugend Länder Pokal ein großes Ereignis, eine große Herausforderung und ein großer Ansporn sich als Verein, als Abteilung und als Stadt auf Bundesebene repräsentieren zu können. Wir, die Abteilung Hockey des TEC Darmstadt, stellen uns dem mit großer Freude, Engagement und Leidenschaft.

Wir wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Erfolg, uns allen spannende Spiele und ein gemeinsames Fazit: „Es war schön in Darmstadt, hier bewegt sich etwas, wir möchten alle gerne wieder kommen.“

Mit sportlichem Gruß,

Thorsten Saemann, Abteilungsleiter Hockey TEC Darmstadt

